

fait aucun dommage à leurs récoltes. Sir George Stephen, lorsqu'il était président du chemin de fer Canadien du Pacifique, a grandement contribué au bien-être de ces colons par l'aide efficace qu'il leur a donnée.

LA COLONIE ALLEMANDE "HOHENLOHE", MAN.

Townships 21 et 22, rangs 30, 31 et 32, à l'ouest du premier méridien principal.

Cette colonie, située juste sur la ligne du chemin de fer du Manitoba et du Nord-Ouest, et à 236 milles au nord-ouest de Winnipeg et 9 milles à l'est de la "Church Colonisation Society's Colony", est une autre colonie qui promet beaucoup dans un avenir rapproché. Elle renferme 43 homesteaders, dont plus de la moitié se compose d'hommes mariés. Onze seulement sur ce nombre total ont reçu de l'aide pécuniaire de la Compagnie du chemin de fer du Manitoba et du Nord-Ouest, qui a fondé cette colonie. Plusieurs d'entre eux ont déjà de commodés et confortables maisons en charpente ou en troncs d'arbres, tandis que d'autres se préparent à bâtir cette année. Ils ont déjà de grandes étendues labourées et prêtes à ensemençer, et ils augmentent constamment le nombre de leurs animaux et réunissent autour d'eux des instruments d'agriculture pour mieux cultiver leurs terres. Dans un seul cas on a éprouvé quelque difficulté à se procurer facilement de la bonne eau en abondance en creusant à une certaine profondeur. On fait de grands éloges du climat et de la qualité de la terre. On ne cite que quatre cas dans lesquels la gelée ait fait du dommage au blé, et dans un de ces cas on a admis que le grain avait été semé trop tard dans la saison. Les légumes de toute sorte ont parfaitement poussés. En somme les colons paraissent très satisfaits de leur location et de leurs perspectives d'avenir.

LA COLONIE ISLANDAISE "THINGVALLA", T. N.-O.

Townships 22 et 23, rangs 31 et 32, à l'ouest du 1er méridien principal.

On peut avec autant de vérité dire la même chose et même plus de cette colonie que ce qui a déjà été dit de la colonie allemande au sujet de sa prospérité générale jusqu'à ce jour et de ses perspectives d'avenir immédiat. J'ai compté cinquante-deux homesteaders, dont huit seulement ont reçu de l'aide pécuniaire de la Compagnie du chemin de fer du Manitoba et du Nord-Ouest, et la somme totale qui leur a été avancée n'est que de \$1,250.66. En tout, les colons de cet établissement ne possèdent pas moins de 377 têtes de bêtes à cornes, 174 moutons et 8 chevaux. Leurs maisons sont bien construites en troncs d'arbres, et leurs étables sont spacieuses et confortables pour leurs animaux, qui paraissent tous en bon état et bien entretenus. Quelques-uns des colons ont labouré de grandes étendues de terre, mais en général la quantité de terre labourée pour la semence de grain est encore petite, bien que les pommes de terre et les navets soient cultivés en grand. L'élevage des bêtes à cornes et des moutons paraît occuper la plus grande part de leur attention à présent, et dans ce sens il faut admettre qu'ils ont éminemment réussi. On peut facilement se procurer du bois, de l'eau et du foin dans cette colonie. Les colons eux-mêmes sont bien satisfaits de leur sort. Deux d'entre eux sont venus du Dakota, E.-U.

COLONIE HONGROISE "HUNSVALLEY", MAN.

Township 16, rang 16, à l'ouest du 1er méridien principal.

M. G. DeDory a fondé cette colonie en 1887. Elle est située à environ vingt milles au nord-ouest de la ville de Minnedosa, sur la ligne du chemin de fer du Manitoba et du Nord-Ouest, et elle possède du bois et de l'eau en abondance. La majorité des colons a érigé ses maisons dans la large vallée dans laquelle serpente un petit cours d'eau appelé *Stony Creek*, qui prend sa source dans les montagnes de